



ふれあい

記事と情報は
周陽公民館へ
☎ 28-6515
メールアドレス shuyo-ko@city.shunan.yamaguchi.jp

5月の資源回収は5月17日(第3日曜日)です。

見守られて 元気に登校



信号待ちできちんと並んで

新学期が始まって1ヵ月。新入生もそろそろ学校に慣れてきた頃でしょうか。毎日保護者、地域の方に見守られて元気に登校をしています。通学路で大きな声で「おはよう!」「おはよう!」と声を掛け合い、気持ちの良い朝のひとコマです。

子どもたちを取り巻く環境も複雑・多様化してきており、全国的にも地域での見守りは年々重要視されています。特に下校時の見守りが事件・事故を未然に防ぐ大きな要素です。地域内の見守り活動を通して、子どもたちの安心・安全を守りましょう。



見守られて「おはよう!」「いってらっしゃい!」

周陽地区内の小学校・中学校の入学式

4月8日(水) 周陽中学校

4月9日(木) 周陽小学校

桜の花も今年は葉桜になってしまったような中、今年度の入学式が周陽中学校、周陽小学校においてそれぞれ行われました。

年齢の差はありますが、緊張した面持ちと期待に胸がふくらんだ表情の初々しさは共通です。これからの学校生活で大いに学び、楽しい日々を過ごしてほしいですね。



4/8 周陽中学校の入学式



4/9 6年生に迎えられて入学式へ

幼稚園・小学校・中学校に在籍する人数の推移

(平成26年・27年)

施設名	平成26年度 在籍数(人)	平成27年度 在籍数(人)
周栄幼稚園	15	閉園
周陽小学校	308	279
周陽中学校	434	454

購入しました 防災グッズ いざという時のために!

周陽地区自主防災協議会ではいざという時のための防災グッズを購入しました。これは、皆様からいただいた自主防災会費を充てております。これから徐々に品目も数量も整えていく計画です。安心して生活できるように避難訓練等も行なって災害に備え、そのときにも活用したいと思っております。



皆で種蒔き

四月十七日(金)
老人クラブ「周陽青雲会」(原康正会長)の皆さんが今年もサルビアとマリーゴールドの種を蒔かれました。
前々日から土づくりをされ、準備を整えてこの日の作業になりました。
この種が成長して苗になったものが地区内の自治会や地区外の各公民館に向けて配布されます。最近では市内でも苗を作るところが少なくなっており、青雲会花壇部(深野弘之部長)と孝田町育苗グループ(河村啓子世話人代表)の役割は大変重要になってきております。順調な生育を祈っております。

～周陽へようこそ～



周陽小学校

松浦 孝和 教頭先生

▼ 前任 山口県総合企画部

(山口県庁 スポーツ推進課)

▼ 出身地 光市で生まれ、防府市で育つ

▼ 家族 妻・男の子二人で単身赴任です

▼ 趣味 魚釣り

▼ 好きな言葉 至誠にして動かさるは、未だ之有らざるなり

▼ 周陽小の印象

落ち着いていて、しっかりと人の話が聞ける子どもたちだと思えます。また、国歌や校歌斉唱などは素晴らしい歌声だと思えました。

▼ 地域と共に

風光明媚な環境と、皆さんの気持ちの良い挨拶、生活のしやすいような地域だと感じました。ただ交通量が多いので子どもたちの安心・安全には気をつけなければと思います。小学校教育は心と身体が育つ基礎となる教育です。地域・家庭・学校みんなで連携して 子どもたちを育てていければと思います。

* 若い頃、萩の明倫館小学校に赴任され吉田松陰の言葉に触れたり、山口国体関連のお仕事をされたりと色々な経験がきつと子ども達に良い影響を与えてくださるに違いないと思えました。



周陽中学校

永田 雅子 教頭先生

▼ 前任 防府市教育委員会

▼ 出身地 山口市(旧阿東町)

▼ 家族 独身です(実家にお母さんが居られるそうです)

▼ 趣味 読書

▼ 好きな言葉 誠実

▼ 周陽中の印象

着任式で生徒全員が目を逸らすことなくこちらを見ていることに感動しました。素直な子どもたちだと思えます。

▼ 地域と共に

周陽地区はまだ中学校の中しか判らないのですが、周南市はコミュニティスクールとして地域と学校が連携して子ども達を見守っているということです。ですので、地域の方のご指導の仕方などを学びたいと思いますので、生徒だけでなく教師にも遠慮なく声をかけていただきたいと思います。

* とても明るい笑顔が印象的で、子どもたちを温かく包み込んで下さるような方だと思えました。学力向上推進リーダーとして市内全域の、特に若い先生方の指導などに当たられるという役割を担われるのも納得の先生でした。

これからの主な行事予定

5月

- 1日 (コ) 交通立哨
(中) 参観日・PTA総会
- 7日 (公) 趣味・文化教室運営委員会
- 9日 (自・コ) 自治会連合会・コミュニティ総会
- 16日 (婦) 婦人部みどりの会総会
(市) 花☆ワイン周南まんま市場(～17日)
- 17日 (コ) 資源回収
- 20日 (社) 周陽子育てサロン
(小) 1～4年生遠足
- 21日 (社) 食事交歓会
(小) 修学旅行(～22日)
- 22日 (中) 2年生社会科見学
- 24日 (中) 修学旅行(～26日)
- 27日 (公) 放課後子ども教室
(小) 集団下校
(中) 3年生振替休日(～28日)
- 31日 (小) 日曜参観・親子ふれあい活動

お知らせ

周陽中学校屋体(№7)

耐震改修主体工事

工期 平成27年5月7日～
平成28年1月29日
時間 午前8時30分～午後5時

公民館人事：ご紹介

よろしくお願ひします



主事：徳満陽一



館長：河村正昭

この度、四月一日付けを以って、文化の香り高い周陽地区の周陽公民館館長として「河村正昭」、また、公民館主事として「徳満陽一」が就任いたしました。誠に光栄に思っております。

「《みんなが主役》の周陽公民館」のもと「愛される公民館」をめざして、微力ではございますが精一杯努力して参る所存です。

地元の皆様方、ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

じあいさつ



周陽公民館のつばやき



♪はしらの傷はおとしの五月五日の背比べ・・・
子どもの健全な成長を喜ぶ歌、を、今は学校で聴くこともなくなり、少し淋しい気がします。公民館のロビーに子どもたちの健やかな成長を願って「兜」が飾っております。どうぞご覧ください。

あとがき

暖かくなっただと思ったら、いきなり冬の寒さが戻ってきたりと、関東の方では桜と雪が同時に見られるという日もあったようです。風流とばかりは言っておれないようで、体調が心配です。昨年は短い春の後、急に夏が来たような感じで、衣替えも追いつかず困りました。今年はそのようなことがないようにと祈るばかりです。

子ども達は新学期になり早一ヶ月、もう新しい環境には慣れたでしょうか。一面を飾ってくれた子ども達が安心・安全に過ごせる周陽地区でありたいですね。